



IFX Chile optimiza procesos de enfriamiento en data centers

Según la Agencia Internacional de Energía, los centros de datos consumirán 1/5 del suministro de energía total para 2025. Por eso, la industria de las telecomunicaciones se apoya en las tecnologías y la innovación para aumentar la eficiencia energética de sus operaciones. IFX Chile, en particular, implementó en sus data centers un plan para optimizar el enfriamiento de la sala blanca mediante una estrategia de confinamiento de pasillos. La iniciativa fue desplegada gradualmente en tres de los data centers de la compañía: El Bosque, Magnus I y Magnus II (el primero ubicado en Las Condes y los otros dos en Huechuraba).